



▲栃城校区加治木総合支所（参加者4人）

第6回 議会と語る会

○米山の信号機の改良を要望する。イオンタウンがオープンすると混雑する、交差点の渋滞解消に取組んでほしい。

○消防分団の器具が古く、撤ていなくていい。また、団員の確保に尽力してほしい。

市政への提言

議会に対する 主な質問・意見

質問 農地・水保全管理みたいな材料支給補助はできないか。
回答 決算審査で共生協働社会づくりとして原材料支給制度は、必要であると議会では提言している。

質問 山田口の三叉路にある空き家を倒壊前に強制力をもつて撤去してもいい。空き家条例の制定をしてもらいたい。



▲蒲生校区下久徳いきいき交流センター（参加者28人）

語る会当日の アンケートから

紙面に掲載した質問、提言は、一部を抜粋したもので、地域の課題を含め、多くの意見をいただきました。

○意見交換の時間をもう少し長くしてもらいたい。

○問題提起をしているので、できるだけ全体の市勢が見える回答をしてほしい。

○三拾町の福人地区の活用を議会として真剣に考えてほしい。

○一市民として議員の方々との意見交換ができる良かつた。要望等については随時経過報告してもらいたい。

○一市民として議員の方々との意見交換ができる良かつた。要望等については随時経過報告してもらいたい。

語る会

48人の皆さんと
活発な意見交換

始良市議会では、開かれた議会をめざして、市民の皆さんに議会の活動状況をお知らせし、皆さまからのご意見を市政に反映させるため、「議会と語る会」を実施しています。

第6回目の「議会と語る会」は、11月6日（金）に帖佐校区・帖佐小学校体育館、7日（土）に栃城校区・加治木総合支所、10日（火）蒲生校区・下久徳いきいき交流センターで実施し、今回は48人（前回82人）の市民の皆さまの参加がありました。

各委員会で作成した資料について説明の後、市政全般にわたって意見交換がなされ参加者からさまざまご意見をいただきました。



▲帖佐校区帖佐小学校体育館（参加者16人）

市政全般に対する 主な質問・意見

質問 中部横断道路を造つてほしい。
回答 事業費が多額であり、市で取り組んでほしい。
か関係機関と話しの協議をしていく。

質問 米山交差点の渋滞解消に取り組んでほしい。

質問 折り線を計画しているが、協議が整っていない。

質問 米山交差点の渋滞解消に取り組んでほしい。

質問 福人地区の遊休農地活用を図り、地域活性化を考えもらいたい。

質問 福人地区的遊休農地活用を図り、地域活性化を考えもらいたい。

質問 下久徳の田の水路に、生活排水が流れ込み水が臭い。

質問 将来的にはパイプライン化を推進していく。

質問 三大字改良区の用水路は総延長約6kmあり、全体の改良を含めた調査の予算を県へ申請中である。

質問 子育てに対する優しい施設整備と、待機児童対策を図れないか。

質問 現地確認しその所有者に対し、適正管理を促す文書を出し、早期解決できるよう努めている。

質問 空き地の管理に苦慮している。所有者が遠隔地で連絡が取れない。

質問 空き地の管理に苦慮している。所有者が遠隔地で連絡が取れない。

質問 空き地の管理に苦慮している。所有者が遠隔地で連絡が取れない。

質問 空き地の管理に苦慮している。所有者が遠隔地で連絡が取れない。

質問 空き地の管理に苦慮している。所有者が遠隔地で連絡が取れない。

質問 空き地の管理に苦慮している。所有者が遠隔地で連絡が取れない。

質問 下久徳いきいき交流センター敷地内の隧道の一部が陥没したが把握しているか。

回答 災害復旧の予算を今議会に上程している。

質問 宇都トンネル内や嶽友池周辺のゴミはひどい。対策をしてほしい。

回答 行政で巡回、点検をしていく。

質問 宇都トンネル内や嶽友池周辺のゴミはひどい。対策をしてほしい。

質問 早馬交差点の点滅信号を正式な作動にしてほしい。

質問 道路の対面交通の改良や、直角交差点の改良工事が完了してからとなる。

質問 早馬交差点の点滅信号を正式な作動にしてほしい。

質問 道路の対面交通の改良や、直角交差点の改良工事が完了してからとなる。

質問 早馬交差点の点滅信号を正式な作動にしてほしい。

質問 蒲生高校近くの農道三池原線沿いの用水路の蓋に段差があり危険である。改善できないか。

質問 蒲生高校近くの農道三池原線沿いの用水路の蓋に段差があり危険である。改善できないか。

質問 防災無線は聞きこえない、よい方策はないか。

質問 加治木地区のみ聞き逃した方のために、再度電話で聞くことができる録音サービスを行っています。731-7749

質問 别府川の堤防に地方創生の活用で桜を植栽したい。

質問 現在、県管理の河川敷は植樹できない。

質問 鍋倉・触田線の若葉学園前付近の交通規制を強化してもらいたい。

質問 火葬場からの裏通り線の道路整備をしてほしい。

質問 交通規制や道路整備について、各委員会を通じて要請する。

質問 落下防止の目的で設置されているが、水利組合などと協議検討する。

質問 下久徳いきいき交流センター敷地内の隧道の一部が陥没したが把握しているか。

質問 公民館長を兼ねたりしてミニ議会もどきなので、お互い不干涉とした。

質問 この会は平成24年12月が不足している。

質問 参加者が非常に少ない。日時の設定、事前の周知が不足している。